



LA SEGURIDAD PRIVADA COLABORARA CON EL EJERCITO PARA REGULAR LA AFLUENCIA DE CIUDADANOS Y CIUDADANAS EN LAS INSTALACIONES DE RENFE

El operativo dispuesto por el Gobierno pone como máximo objetivo tomar medidas para evitar aglomeraciones y por ende disminuir el riesgo de contagio sobre los ciudadanos y ciudadanas que se desplazan a sus puestos de trabajo.

El ministro Marlaska anunció ayer la puesta a disposición del Gobierno de la totalidad de la Fuerzas y Cuerpos de Seguridad y en igual forma de la Seguridad Privada que por su propia Ley actúa como complementaria a estas.

El operativo situado en Renfe donde se combina militares con vigilantes de seguridad se une a la media dispuesta en recientes fechas donde se han ampliado los servicios de seguridad privada en aquellos establecimientos de primera necesidad que permanecen abiertos.

UGT ha solicitado que en este dispositivo las empresas de seguridad y RENFE adopten todas aquellas medidas que garanticen la protección necesaria a los efectivos de seguridad privada dispuestos, a tal efecto, directamente orientadas a la ciudadanía y a proteger su salud en el transporte público.

UGT parte desde el reconocimiento a la seguridad privada en nuestro país donde sus vigilantes juegan un papel fundamental en su cometido diario y que ahora colaborarán nuevamente en actuaciones conjuntas en este caso con el Ejercito al servicio de los ciudadanos y ciudadanas de este país.